

## Audience avec le Nouveau Directeur

Co-Secrétaire départementale : Laure MARION 04 75 43 80 03

site départemental : <a href="http://www.fo-dgfip-sd.fr/026/">http://www.fo-dgfip-sd.fr/026/</a>

M, DELPLANS Jean-Luc, nommé au 1er septembre Directeur Départemental des Finances Publiques de la Drôme, a demandé à rencontrer les représentants du personnel.

Une audience s'est tenue le 2 septembre en présence de M le Directeur et de Mme Garrido , des représentants CGT, CFDT, Solidaires et **FO** DGFiP à Valence,

La délégation FO était composée de Laure MARION, Laurent PRIORON et Bruno KERAMBRUN,

Cette rencontre nous a permis de présenter la section départementale **FO** DGFiP, et d'évoquer des sujets dignes de Comités Techniques.

Au cours de ces échanges, la section locale **FO** DGFiP en a profité pour réaffirmer son appartenance à la Confédération FO.

Nos revendications et positions découlent des résolutions adoptés lors du dernier congrès de notre syndicat national qui s'est déroulé en avril 2014,

C'est dans ce cadre que nous déterminons nos actions :la défense des intérêts matériels et moraux des personnels de la DGFIP et de ses missions, du service public républicain, ,,,

Nous avons indiqué au nouveau Directeur que, localement, nous condamnions le pacte de responsabilité, la MAP ou la démarche stratégique et leurs conséquences.,,

Nous continuerons de combattre toutes ces « réformes » qui ne visent qu'a réaliser des économies par une disparition progressive du service public de proximité, des suppressions d'emplois et de missions, le gel des traitements et du déroulement de carrière...

FO, seule, continuera de revendiquer 2 vrais mouvements de mutations et le droit au retour dans le département pour tous les promus de C en B,,,,

Nous défendons un service public républicain seul garant de l'égalité de traitement du citoyen. Pas plus aujourd'hui, qu'hier, nous n'accepterons une **remise en cause du maillage territorial**.

A ce sujet, nous avons demandé le contenu de la lettre de mission du Directeur (poursuite des projets de restructuration et avenir du réseau ,etc ...)

Réponse : Il attendra le 17 octobre et sa rencontre avec la déléguée interrégionale du Directeur Général !!!

Dans un premier temps, le Directeur nous a informé que les grandes restructurations se poursuivront, sans grand bouleversement, que les projets en cours sont maintenus (Polygone, Paierie, HLM, regroupement des Hôpitaux).,,

Concernant les restructurations ,la délégation a rappelé qu'elle continuerait de défendre les agents et missions de la DGFiP, des conditions de travail des collègues mis à mal par plusieurs centaines de suppressions d'emplois en Drôme depuis plus de10 ans, Le résultat est un accroissement de la souffrance au travail » et ses conséquences,,,.

**FO** DGFiP continuera de dénoncer la mise en place d' outils inefficaces (TBVS, espace de dialogues...) qui ne visent qu'à exonérer l'administration de ses responsabilités et qui s'apparente à de « I 'enfumage »!!.

La vraie solution c'est, pour commencer, l'arrêt des suppressions d'emplois.